

Chemieunternehmen: Nachfolgeregelung



Chemieunternehmen, CHF 30 Mio. Umsatz.
Die Nachfolgeregelung des Gründers und langjährigen Unternehmers an seinen Sohn ist seit Jahren festgefahren und die Fronten sind verhärtet. Der gordische Knoten wird durchschlagen.

Vater und Sohn einigen sich während über 10 Jahren nicht über Nachfolgeregelung.

Sohn ist seit Jahren CEO, der Vater Verwaltungsratspräsident.

Die Familie hat insgesamt vier Kinder und ist uneins.

Die Unternehmung steht vor einer Grossinvestition.

Die Ertragskraft ist schwach, die Liquidität knapp. Es besteht Restrukturierungsbedarf.

Im Rahmen des Projektes werden alle involvierten Parteien an einen Tisch geholt.

Einigung über Kaufpreis für das Unternehmen und den Wert des Erbanteils des Sohnes wird erzielt.

Mit dem CEO wird der Business Plan und eine optimale Transaktionsstruktur ausgearbeitet.

Unterstützung bei der Finanzierung von Firma und Transaktion.

Die Transaktion innerhalb der Familie, die Finanzierung (für Transaktion und Unternehmen) und die erbrechtlichen Regelungen werden erfolgreich abgeschlossen.